

Gewikurse bei der Demokratiekonferenz

Beitrag von Annelie Tressl und Anike Selch



Am Freitag, dem 20. Oktober 2023, begaben sich die Gewikurse der 9. und 10. Klassen des Heinrich-Böll-Gymnasiums nach der 5. Stunde in die Orangerie, um an der 9. Demokratiekonferenz in Saalfeld teilzunehmen.

Dort wurden die Schüler*innen von Herrn Heuchel und Herrn Elsen begrüßt und auf die folgenden Stunden thematisch eingestimmt.

Anschließend konnten sie zwischen zwei Workshops wählen. Das Veranstaltungsformat „Forum X“ leitete einen Workshop über Nachhaltigkeit, während sich Medienwissenschaftlerin Frau Dr. Anna Grebe auf kommunale Jugendbeteiligung bezog. Nach zwei Stunden Input wurden die Gäste mit Getränken und Snacks versorgt und konnten nicht beendete Gespräche weiterführen.

Gegen 16 Uhr folgte eine Diskussionsrunde zwischen dem Kinder- und Jugendforum sowie dem Jugendhilfeausschuss zum Thema Kinder- und Jugendbeteiligung.

18 Uhr war die offizielle Veranstaltung für die Schüler*innen beendet. Ein freiwilliges „Come together“ konnte noch besucht werden.

Das Erlebte wurde in den folgenden Gewistunden ausgewertet und die Schüler*innen einigten sich, dass die Konferenz eine interessante Erfahrung war.



Bilder: J. Neumann; bearbeitet: S. Roth